
Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München



Stadtrat Marian Offman

ANTRAG

18.12.12

Zuladung eines Experten bei der Behandlung meines Antrages vom 14.11.2012 zu Haaranalysen bei Kindern von drogenkranken Eltern

Für die Ausschusssitzung, in welcher mein Antrag zu Haaranalysen vom 14.11.2012 bei Kindern drogenkranker Eltern behandelt wird, ist ein Sachverständiger hinzu zu laden. Vorgeschlagen wird ein Mitglied des Dachverbandes substituierender Ärzte in Deutschlands e.V.

Dem Antragsteller ist zeitnah mitzuteilen, wann dieser Antrag vom in den zuständigen Ausschüssen behandelt und ob ein/e externer Sachverständiger/e geladen wird.

Begründung:

Da die Landeshauptstadt München ein hohes Maß an Verantwortung für die Kinder von drogenkranken Eltern trägt, sollte der Stadtrat als Entscheidungsgrundlage auch die Meinung von unabhängigen Experten hören können. Der Tod der an Methadon in Hamburg verstorbenen elfjährigen Chantal zeigt, dass man sich um suchtblastete Familien in besonderen kümmern muss. Ähnliche schreckliche Vorfälle in anderen Städten – wie beispielsweise Leipzig – unterstreichen dies nur. Da in den suchtblasteten Familien überwiegend Methadon konsumiert wird, sind gerade Experten mit besonderer Erfahrung im Umgang mit dieser Substanz zu hören.

Marian Offman, Stadtrat